

令和6年6月24日

各 位

特別養護老人ホームカントリービラ青梅  
施設長 小嶋直之

### 新型コロナウイルス施設内感染発生についてのご報告

#### 前略

当法人並びに当施設に対する日頃からのご支援ご厚情誠にありがとうございます。

さて、本年6月20日に発生しました新型コロナウイルス施設内感染についてご報告いたします。6月20日に発熱したお客様より新型コロナ陽性反応が検出され、速やかに感染症対応を実施、ゾーニング並びにお客様、職員への抗原検査を実施し経過を追っております。本日（6月24日）現在、陽性者は2階でお客様4名様、介護職員4名の陽性者が判明しております。現在初期感染者が出てきている状況の為、収束までの期間は未定となっておりますが、感染された方の早期発見・早期対応に集中し、感染を極力小さな範囲で限定することを目指して参ります。

施設としましては職員の感染が判明した時点から感染対策会議を開き、適切な初動を行うべく新型コロナウイルス対応 BCP（事業継続計画）に基づき、当面の間施設をあげての感染防止対策を行うことと致しました。つきましてはご家族様、施設関係者の皆様におかれましては大変ご心配ならびにご迷惑をおかけいたしますが、お客様の健康・生命の維持を最優先に取り組んで参りますので、ご理解とご協力の程宜しくお願い申し上げます。なお、感染状況につきましては逐次ホームページ上でご報告をさせていただきます。ご家族様、ご関係者の皆様におかれましては当面の間、当施設への出入りを制限させていただきます。また WEB 面会についても現在新型コロナ対応で現場が混乱している為、暫くはお取次叶いませんので、ご容赦頂きたく重ねてお願い申し上げます。

謹白

カントリービラ青梅ホームページ <http://www.country-villa.com/>